

## Reinserción social con sentido: jóvenes inician formación como salvavidas en Coquimbo

Seis jóvenes que actualmente atraviesan un proceso de reinserción social iniciaron un curso de salvataje impartido por la Escuela de Salvavidas de Coquimbo, gracias a un trabajo coordinado con la Seremi de Justicia y Derechos Humanos y el Servicio de Reinserción Social Juvenil. La iniciativa busca entregar herramientas concretas que les permitan abrirse paso en el ámbito laboral y fortalecer su desarrollo personal.

Según consignó Dario El Día, el programa contempla clases teóricas y prácticas en rescate acuático, primeros auxilios y preparación física, con el objetivo de que los participantes obtengan una certificación que les permita desempeñarse profesionalmente en el área del turismo y la seguridad en playas.

La seremi de Justicia y Derechos Humanos, María José Rojas, valoró la instancia y destacó que este tipo de acciones representan el verdadero sentido de la reinserción.

“Se trata de generar oportunidades reales y dignas para jóvenes que están reconstruyendo sus proyectos de vida. Creemos firmemente en el trabajo colaborativo con instituciones comprometidas socialmente y agradecemos a la Escuela de Salvavidas por facilitar estas becas que amplían sus posibilidades de futuro”, señaló.

Desde el Servicio de Reinserción Social Juvenil, su directora regional, Loreto Rebolledo, enfatizó que la capacitación no solo entrega un oficio, sino también una motivación significativa.

Por su parte, el director de la Escuela de Salvavidas de Coquimbo, Juan Carlos Brown, recordó su experiencia realizando talleres en contextos penitenciarios y aseguró que el deporte puede transformarse en una herramienta de cambio.

Brown explicó que, una vez finalizada la capacitación y aprobado el examen correspondiente, los jóvenes obtendrán una credencial oficial y quedarán inscritos ante la Seremi de Salud, a través del Departamento de Higiene Ambiental, como salvavidas autorizados.

